
   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TEMA: LA IMPORTANCIA DE CAMINAR DONDE ÉL ELIGIÓ QUE CAMINEMOS 

BASADO EN LA CELEBRACIÓN 13/09/2024, Apóstol Martín Angulo. 

 https://www.youtube.com/watch?v=OM3VmsccuqQ&t=4640s 

  

INTRODUCCIÓN: La semana pasada estuvimos compartiendo la historia del paralítico en 
Marcos 2:9-12, donde Jesús lo animó a levantarse, cambiar de posición y salir de la comodidad.  

Durante la semana, ¿qué pasos de acción hicieron para activar y cambiar su realidad? 

Ejemplo: un paso de acción fue hablarme bien, sostenerlo, aunque la circunstancia hable lo 
contrario (Longanimidad). Compartir pasos de acción. 

Vamos a seguir compartiendo de la importancia de caminar en lo que el Padre eligió que 
caminemos. Para esto es importante nuestra creencia a Él, nuestra confianza en su bondad y 
amor, para así entender que lo que eligió para nuestras vidas es bueno y en gran manera. Es 
nuestro Padre, nuestro creador, quien conoce nuestros anhelos, pensamientos. Y si no escatimó 

ni a su propio hijo, ¿cómo no nos dará juntamente con él todas las cosas?  

   

LEER: 1 Juan 1:31 ¿Cómo tenemos que mirar el amor del Padre? ¿Por qué? 

Su amor es asombroso cuando miramos desde el espíritu... vemos y entendemos que no 
necesitamos hacer algo para ser hijos, sino que es lo que el Padre HIZO, por nosotros. Nos amó 
primero “más allá de...”.  

Hay una gran diferencia entre saber y vivir revelación, entendimiento de estas verdades. 
Revelación no es algo que inunda nuestro corazón y nos hace sentir contentos por un momento, 
sino que es algo que establece en nuestras vidas un sistema de raíces profundas que vence toda 
circunstancia de antemano y nos defiende día a día.   Ejemplo: raíces profundas de prosperidad, 

de sanidad, de paciencia, de hablar bien, de buen carácter, etc. Identifiquemos en que áreas 
de nuestras vidas debemos profundizar, para caminar en la seguridad y confianza de hijo. 

   

LEER: Juan 1:12 ¿Qué nos quiere decir Jesús en este versículo? ¿Qué significa ser hijo? 
Cuando se nos revela esa verdadera identidad, podemos vencer cualquier mentira, el Hijo de 

Dios vence por identidad y no por fuerzas, es el diseño de hijo que precede de adentro hacia 
afuera, hacia lo visible. Cuando entendemos que somos hijos lo primero que se nos revela es 
que la gracia nos diseña, crea un sistema de raíces profundas en nuestro interior que va contrario 
a lo que el sistema del mundo dice de nosotros.  

  

COMPARTIR: Nuestro diseño de hijo nos impide a bajarnos a un nivel inferior de lo 
irrelevante, lo que no tiene sentido para la nueva criatura. ¿Qué es lo que gobierna hoy en 
nuestras vidas? ¿Cuáles son las raíces que tengo que profundizar más? 

   

PARA FINALIZAR: En una escala del 1 al 10, ¿cómo calificarías, después de haber 
compartido, las áreas a profundizar como hijo? ¿Qué paso de acción podrías tomar para 

activarlas y vivir la identidad de Hijo que ya nos fue dada? (MINISTRO: Sé la primera 
persona en calificarte y compartir tu paso de acción). 

  

Ejemplo: Me califiqué con un "6" porque hay áreas en cuanto al hablar bien ante situaciones; no 
estoy respondiendo como hijo del Padre. Mis pasos de acción serían no reaccionar a la manera 

natural, pensar como Él lo haría, hablar bien de esa persona, hacerle un regalo o compartir un 
tiempo con ella o él. 

  

NUESTRO DAR: DECLARACIÒN ADJUNTADA AL FINAL. 

Importante hablarla creyendo, que no sea un solo recitado de palabras sino profundizar 
en cada declaración. 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TEMA: VIVIENDO POR ENCIMA DE LA NECESIDAD QUE ME RODEA. 

BASADO EN LA CELEBRACIÓN 20/09/2024, Apóstol Martín Angulo. 

https://www.youtube.com/watch?v=auTFuueoNe0 

INTRODUCCIÓN: La semana pasada estuvimos compartiendo que la revelación de lo que 

somos y el Padre hizo, establece en nuestras vidas un sistema de raíces profundas, que vence 

toda circunstancia contraria que venga a nosotros.  

Luego de haber identificado las áreas a profundizar como hijos, ¿qué pasos de acción dieron 

para activarlas y caminar en la seguridad y confianza de hijos? ¿Cómo les fue? (Compartan los 
resultados de esos pasos de acción). 

Hoy vamos a hablar de vivir por encima de la necesidad que nos rodea, ¿Qué 

pensamientos vienen a sus mentes respecto a este título? 

Fuimos llamados a estar sobre la necesidad que nos rodea en nuestras vidas y sobre la 

necesidad que hay en la sociedad. La iglesia fue llamada a impartir, a ministrar, a una 

sociedad que está triste, herida, dolida. 

LEER: Lucas 9:13-17 Jesús estaba predicando a la multitud sobre el reino y, como ya era 

tarde los discípulos, le dijeron que despidiera a la gente para que fueran a comer. ¿Qué 

les respondió Jesús? Les dijo que ellos les dieran de comer, a lo que contestaron no tenemos 

más que cinco panes y dos peces; Jesús tomó los panes y los peces, los bendijo y se los dio a 
los discípulos para que los pusieran delante de la gente y de la abundancia que ellos tenían 

(porque Jesús estaba con ellos) los multiplicaron y les dieron a todos hasta que se saciaron. 

Donde está el Señor hay abundancia y donde estamos nosotros hay abundancia porque Él está 

en nosotros, por eso somos la abundancia que la gente necesita. Donde estamos la gente es 

bendecida. No tenemos que hacer nada (meditar, ayunar, orar) para ser prósperos, sólo tenemos 

que entender que ya es un hecho que somos prosperidad y abundancia. El Padre decidió 

prosperarnos, solo tenemos que visualizar dentro nuestro lo que ya somos. 

COMPARTIR: ¿Estamos experimentando la manifestación de la abundancia y bendición 

que somos en nuestras vidas y en la vida de la sociedad? ¿Del 1 al 10 cómo lo evaluarían? 

¿De qué manera podrías incrementarlo? ¿En qué lugares podrías ser intencional en 
ministrar y evidenciar el reino?  

Ejemplo: me evalué con un 7 porque por lo general veo la manifestación de la bendición que soy, 

por ejemplo, cuando entro a comercios que están vacíos y enseguida se llenan, pero en otros 

ámbitos no he sido suficientemente intencional en ministrar a personas con necesidades. 

Determino revertir esto y no perder ninguna oportunidad para evidenciar la abundancia que soy, 

ministrando palabras de vida y supliendo necesidades en todos los lugares en que me toque 

estar. 

NUESTRO DAR: 2 Pedro 1:3 Cuando tenemos conocimiento del que nos llamó, empezamos a 

entender lo que se nos dio y a vivir esa provisión ilimitada para todas las áreas de nuestras vidas. 

¿Por qué damos?  Damos porque es una expresión de lo que somos o de nuestras creencias, si 
podemos ver dentro nuestro lo que el Padre dice que somos; prosperidad, abundancia, 

bendición, logramos dar con libertad.  

 

 

 

 



   

 

   

 

 

 

DECLARACIÓN DE MI DAR 

GRACIAS PADRE POR LA SALVACION EN TODAS LAS AREAS EN MI VIDA Y POR EL DON 

DE LA JUSTICIA Y LA ABUNDANCIA DE TU GRACIA QUE ME PERMITEN REINAR COMO 
HIJO. AL VIVIR LA REVOLUCION DE TU GRACIA, MI DAR REFLEJA UNA CREENCIA 
FUERTE EN: 

 

-MI UNIÓN CON CRISTO 

-SABIDURÍA Y CREATIVIDAD 

-SEGURIDAD Y PROTECCIÓN  

-LIBERACIÓN Y SANIDAD 

-RESTAURACIÓN Y SALUD DIVINA 

-PROVISIÓN Y PROSPERIDAD 

-TRABAJOS Y MEJORES TRABAJOS 

-EMPRESAS PRÓSPERAS Y DESTACADAS 

-HERENCIAS E, INGRESOS E INCREMENTOS 

-DEUDAS CANCELADAS 

- UN ORDEN DIVINO EN TODAS LAS ÁREAS DE MI VIDA.  

-OPORTUNIDADES DIVINAS 

-RESOLUCIÓN FAVORABLES DE JUICIOS 

-REGALOS Y SORPRESAS 

-ENCONTRAR DINERO 

AMÉN 

  

 

 

 

 

 

 


